

読売・大学進学懇談会

学校法人専修大学 理事長
東高義博



(写真提供=読売・大学進学懇談会事務局)

導協議会のパネルディスカッション「眞の大学力とは何か」に日高義博学長がパネリストとして登壇した。日高学長は、「大学は人間性形成の場であることを基本に、人間性豊かな学生をつくり出すこと。大学の研究がどれだけ社会に貢献し、社会の変革に寄与していくか」が、眞の大學生につながっていくと話す。研究力と教育力が両輪になつて、社会に有為な人材を輩出していくため、21世紀ビジョン「社会知性の開発」をコンセプトに実施している本学のさまざまな教育改革の例を語った。

「眞の大学力とは」

大学の研究がどれだけ社会に貢献し、社会の変革に寄与していくかが、眞の大學生につながっていくと話す。研究力と教育力が両輪になつて、社会に有為な人材を輩出していくため、21世紀ビジョン「社会知性の開発」をコンセプトに実施している本学のさまざまな教育改革の例を語った。

5月21日、東京・サンシャインシティ文化会館で行われた「読売・大学進学懇談会」(主催・読売新聞東京社/後援・全国高等学校進路指

日本社)

日本社)